

あつ の こ む 暑さ乗り越え、向かっています。



R 2 ・ 9 ・ 4

9月に入ってもまだまだ気温が高かったり、台風の接近により湿度に悩まされたりする日が少なくありません。しかし、子供たちは毎日元気に登校してきます。特に高学年は先頭に立ち、低学年の安全に目を配り集団登校のリーダーとして、その役目を果たしています。頼もしい姿は、みんなの励みになっています。

過ぎしやすい日となるには、もうしばらくかかりそうですが、全校みんなで乗り越えたいものです。お家の方々には、水分補給のための水筒や清潔を保つためのタオルやハンカチの持参、過ぎしやすい服装等への声掛けをお願いできたら幸いです。また、マスクについても引き続き、適切な着用をお話してください。

こんな暑さの中、来る運動会に向かって少しずつ、出来る範囲での練習をする学年が増えてきました。第一は、コロナ禍に対しての安全を確保しての取り組みです。3密を避けながら、行えることを考え子供たちも真剣です。

柔軟体操を取り入れて、本番の演技に備えます。



フラッグを使って演技したいという、子供たちの願いに添い、密を避けての練習が、始まりました。



教師は、フエイ
スシールド着用で
指導します。



運動会当日は、学年団ごとの開催となります。詳細は、開催通知を御参照ください。

・・・校長より・・・